

RESTAURANT

OBER TOR

EINE NEUE GESCHICHTE FÜRS RESTAURANT OBERTOR

Nach den Frühlingsferien lädt das neue Team um die Köchin Corinne Panier zu einem kulinarischen Entdecken und Kennenlernen ein.

Kommen Sie am Freitag, 5. Mai 2017, ab 18 Uhr im Restaurant Obertor vorbei und genießen Sie einen feinen Apéro, der sich charmant durch die Highlights der neuen Speisekarte zieht. Stossen Sie im gemütlichen Ambiente und auf der einmaligen Panoramaterrasse mit der Köchin und neuen Wirtin Corinne Panier und ihrem Team auf diesen Moment an.

Freuen Sie sich auf einen Abend mit feiner Kulinarik und spannenden Begegnungen...

RESTAURANT

OBER TOR

EIN RESTAURANT FÜR SIE UND IHRE PLÄNE

Ein unkompliziertes Mittagsmenu, ein gemütlicher Kaffee am Nachmittag, ein elegantes Nachtessen am Abend oder ein individuelles Buffet für Ihren Anlass. Die Speisekarte offeriert frische Rezepte, regionale Produkte, die Klassiker der Bündner-Küche, umfangreiche vegetarische Gerichte und selbstverständlich auch die über die Region hinaus bekannten Cordon Bleus der Köchin!

Neu wird das Bijou der Ilanzer Altstadt von Corinne Panier geführt. Die begabte Köchin verwöhnt die Gäste des Obertors bereits seit der Wiedereröffnung im Herbst 2016 mit ihrem Talent und wird dies auch zukünftig tun.

Pia Tschuor unterstützt das Team als zweite Geschäftsführerin und erfahrene Gastronomin mit ihrem bodenständigen Wesen. Im Service verzaubert Jacinta Bürgler die Gäste mit unverkennbarem Charme. Wenn es einmal eng wird, steht Roswitha Rusch dem Team tatkräftig zur Seite und die gute Fee des Hauses wird durch Paula Arpagaus, «Päuly», vertreten sein.

Ein tolles Konzept und ein eingespieltes Team, das sich auf die spannende Herausforderung freut...

RESTAURANT-OBERTOR.CH

Städtlistrasse 25

7130 Ilanz / Glion

081 925 35 90

info@restaurant-obertor.ch